

BI Signal **Rot!**

Kein Güterverkehr durch GER



Kreis Germersheim, Januar 2025

Mitmachen 🍷🍷🍷 Mitmachen 🍷🍷🍷 Mitmachen 🍷🍷🍷

Einladung

Gründung Bürgerinitiative

Mittwoch, 12.02.25, 18 h
Altes Rathaus Hagenbach

Im August 2024 erlebten viele Menschen entlang der Trasse Wörth – Lauterbourg und weiter bis Germersheim, was es bedeutet, wenn diese Strecke für den europäischen Güterschwerverkehr frei gegeben wird. Dagegen müssen wir uns entschieden wehren.

Diese Themen wollen wir euch vorstellen und diskutieren:

1. Best Practis Beispiel: BI David aus Limburgerhof (Norbert Kühn, BI David)
2. Live-Berichte von Betroffenen der Umleitungstrecke im August 2024
3. Stand der Petition (Ulrike Newill)
3. Gefahren durch den Güterschwerverkehr (Malte Neuper, BI Signal Rot!)
4. Vorstellung und Diskussion Leitbild der BI Signal Rot! (Arnika Eck)

Wir planen einen zwanglosen Zusammenschluss von Mitstreitern und Unterstützern. Es soll vorerst kein Verein gegründet werden, so dass auf die Teilnehmer/innen keine Verpflichtungen zukommen werden.

Gez.
Ulrike Newill
Heike Kromer
Malte Neuper
Dieter Oelsner
Arnika Eck